
Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Domingo 05 de Marzo de 2023 21:36

+ CMIC pide obras para constructores locales en Hermosillo y Astiazarán responde; en
el resto de los municipios, cuestionan si Jorge Aguirre hará lo mismo; Ignacio Martínez
Tadeo reconocido por el PRI nacional; el PVEM busca candidatos en Guaymas y ya se
sabe de uno

  

  

GUAYMAS, Son. - Un comunicado de la Cámara Mexicana de la Industria de la
Construcción en Sonora, describe el encuentro para conocer detalles de obras
programadas en Hermosillo, entre el presidente del organismo, Jorge Aguirre Robles, y
el alcalde Antonio Astiazarán.

  

Hermosillo tiene mucha obra, gran parte por la reconocida capacidad de gestión del
dinámico alcalde, lo cual reconoció el líder empresarial al resaltar las de gran impacto
para mejorar vialidades, tiempo de traslado y tránsito de personas.

  

Los constructores hermosillenses que controlan el organismo, hablan con suficiencia de
acciones que se realizan desde el municipio, de “la experiencia de nuestro Comité
Consultivo y el empuje de esta cámara”, con lo pueden “apoyar y realizar mejores
acciones por el bien de Hermosillo”.

  

El alcalde presentó obras a realizar para reducir tiempos de traslado, desfogar
transporte de carga, disminuir contaminación del aire y preservar calles, como el
libramiento norponiente para conectar la Carretera Federal 15 con la Estatal 100, que va
a Bahía de Kino; el libramiento surponiente de bulevar Quiroga y carretera 26 hasta la
federal 15 salida a Guaymas. Buen plan, mucha obra y fuerte inversión.

  

Estaban los capitanes de la construcción: Adrián Camou, José Vallejo, Gonzalo Angulo
Acosta, Feliciano García, Rodolfo Maldonado, Roberto Sitten, Fernando Gutiérrez y
Carlos Sánchez Bours, interactuando con la clase política del Municipio —aunque son
cercanos a la clase política de los 3 niveles de gobierno--, Zaira Fernández, Flor Ayala y
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Eduardo Chávez, entre otros.

  

Al final, cruzó el ciberespacio el “tuit” del presidente de la CMIC con sus impresiones de
la forma en que vela por los intereses de los agremiados y se preocupa, por eso le dice a
Toño Astiazarán que “privilegie a los constructores de casa cuando se repartan los
contratos de obra”.

  

Plausible defender a quienes representa y, más aún, manejar logros con equidad entre
quienes le dan el poder de representarlos.

  

Pero la historia completa comienza a platicarse cuando al mensaje en la red social, el
constructor guaymense Jesús Saldaña López (@Jesalo65), le pide --¿cuestiona?—que
“en Guaymas, estimado Jorge, deberías buscar los mismos objetivos”.

  

Creo que esto alborotará a los agremiados de CMIC en el Estado, que no son pocos,
porque en toda la geografía se anuncia obra como nunca, gracias a gestión estatal y
federal que ya moderniza puertos marítimos, crea infraestructura de energía renovable,
caminos, carreteras, rescata ciudades en abandono, etc.

  

Se preguntan constructores de “provincia” si Aguirre Robles hará lo mismo con cada
alcalde, con el titular de SIDUR, con el gobernador, para “velar por los intereses de sus
representados” y les pedirá lo mismo, que “privilegie a los constructores de casa
cuando se repartan los contratos de obra”.

  

En Guaymas, constructores de la vieja guardia le tienen afecto a Jorge, pues es hijo de
uno de los suyos, Marcos Aguirre Campa --el recordado “Cabezón”, para sus amigos--
quien con su empresa Catesa se sumó a los esfuerzos transformadores del puerto en las
últimas tres décadas del siglo pasado. Es familiar de apreciados guaymenses. Luis “El
lichi” Bueno y su familia, entre otros.

  

Por eso debe imitar aquella buena impresión dejada por la constructora paterna Cetesa y
en algunas décadas las generaciones de porteños que nos suplirán, recuerden a la
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heredera, Virgo Construcciones, participante ya en varias transformaciones urbanas en
marcha.

  

Si no, pues qué chiste, que el pastel estatal se quede en Hermosillo y, en los municipios,
el constructor sobreviva haciendo trabajos secundarios y tardando en cobrar los
pequeños contratos, castigados –de pilón—en sus precios.

  

Jorge debe entonces tenerle buenas nuevas a Saldaña, extendidas a las empresas
locales capaces de hacer esos trabajos millonarios de la Secretaría de Marina, Gobierno
estatal y municipal, sin descartar la inversión privada como el ahora frenado proyecto
gasero de 2 mil millones de dólares en El Paraje Viejo, ese paraíso playero que sigue
volviéndose industrial, ni modo.

  

Si se dejan las cosas como están, la derrama no llegará al puerto, en perjuicio de su
economía. Y también dificultará, como hoy es, aplicar correctivos cuando el trabajo no
corresponda a lo que se paga.

  

Pero como ahora “somos diferentes”, los constructores y los funcionarios serán
diferentes y buscarán el beneficio general, que incluye al ciudadano, a quien deben
rendirle buenas cuentas.

  

EL NONAGENARIO PRI

  

Cumplió el PRI 94 años y dice “Alito” Moreno, presidente del CEN, que celebrarán los
100 años desde Palacio Nacional, al encabezar la Sesión del Consejo Político
conmemorativa de de la fundación.

  

Sobresale en el discurso el anuncio de que la coalición “Va por México” está “más fuerte
que nunca” y que “el PRI triunfará el 4 de junio en Coahuila y el Estado de México”.
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Pero emocionó a los muchos amigos de Ignacio Martínez Tadeo, “el yaqui justiciero”,
verlo recibiendo el reconocimiento “a priistas con indiscutibles méritos y cuya
trayectoria enaltece al partido”.

  

Al lado de grandes figuras que hicieron historia en el tricolor, estuvo el nativo de Pótam
(Guaymas) cuya carrera política inició como regidor del Ayuntamiento del puerto y fue 2
veces diputado local, 2 veces federal, 2 presidente de la CNC en Sonora y en 4 estados
más del país y sigue de consejero nacional.

  

CONSEJERO Y ¿CANDIDATO?

  

Mario Bernal aumenta militancia y simpatizantes en el PVEM guaymense y arma su
equipo atrayendo jóvenes, con la obligada mezcla de la experiencia.

  

En ese partido impone presencia Jesús García Manjarrez, el “Chuy Pesado”, su cercano
consejero, a quien en Hermosillo le reconocen positiva influencia para Bernal, pero
también para la orientación política de las siglas, en el plan de abrir camino ahora que se
complican las alianzas contra Morena.

  

 Eso sugiere poner atención al rumor de que al experto asesor contable y fiscal le han
propuesto la candidatura para diputado federal. No lo quiso precisar Bernal ni el propio
contador, pues “todavía no son los tiempos”, pero eso ya es respuesta.
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